

Paru dans « OUEST FRANCE » en Juin 2013

Abouell > Bretagne > Redon > »

Un Technopôle de formation en projet à l'entreprise Chatal

Redon - 24 Juin 2013

 écouter

 Facebook

 Twitter

 Google+

 LinkedIn

Achetez votre journal numérique

Recueilli par

Entretien

Votre société (1) emploie 88 salariés à Redon. Avez-vous des difficultés pour recruter ?

Oui. Nous avons beaucoup de mal à trouver du personnel pour des postes spécialisés, à savoir des opérateurs de traitement de surface ou des personnes spécialisées en usinage. Il existe bien des formations en France mais pas suffisamment pour répondre aux besoins des entreprises.

Ces difficultés de recrutement nuisent-elles au développement de votre société ?

Oui, forcément. Pour poursuivre notre développement à Redon, nous allons être obligés de recruter du personnel non qualifié pour le former sur place. Cela nous coûte cher. Surtout que pendant les six mois de formation, le salarié n'est pas opérationnel, ce qui a forcément des incidences sur notre activité.

Vous êtes donc favorable au projet de création de licences professionnelles dédiées à l'industrie ?

Bien sûr. Ce projet émerge alors qu'il y a de vrais besoins. L'industrie offre de nombreux débouchés, contrairement à ce que l'on pourrait penser en lisant les médias. L'aéronautique, l'éolien, les véhicules électriques : la France et la Bretagne doivent se positionner sur des produits à valeur ajoutée et pour cela il faut une formation adaptée. Redon a une vraie carte à jouer.

Vous envisagez de créer un « technopôle de formation » (2). De quoi s'agit-il ?

Ce technopôle a pour vocation de répondre aux besoins de main-d'oeuvre spécialisée des entreprises locales, régionales et nationales. L'idée étant de proposer une formation continue pour les jeunes souhaitant se spécialiser ou les demandeurs d'emploi souhaitant se réorienter. Dans le pays de Redon, nous avons la chance d'avoir des formateurs de qualité avec les enseignants des lycées. Ce projet est d'ailleurs porté par le lycée Marcel-Callo. Nous sommes aujourd'hui en phase d'étude. Nous espérons le réaliser courant 2014.

K.S.

(1) L'entreprise Chatal fabrique des pièces mécaniques de précision pour l'aéronautique.

(2) L'entreprise Chatal a racheté les anciens locaux de Faurecia, situés à Saint-Nicolas-de-Redon. Pour s'y installer d'une part, et pour y implanter son technopôle de formation d'autre part.